Salles-la-Source

Nicolas Hulot alerté sur la cascade



« Ce qui en train de se passer à Salles-la-Source, la jurisprudence qui va en sortir sous la pression de certains lobbies, risque d'avoir de graves répercussions pour la préservation des cours d'eau à l'avenir...» : c'est, en deux mots, le message qu'a fait passer la délégation de « Ranimons la cascade ! » qui a rencontré l'ancien ministre de la Transition écologique et solidaire à la faveur de son passage dans la région ce mardi. « Nous sommes des défenseurs plus que convaincus des énergies douces, ont ajouté les membres de cette délégation. Mais nous n'admettons pas qu'elles servent

Dominique Gaudron, membre de l'association, fait admirer à Nicolas Hulot une photo de la Grande Cascade.

de prétexte au saccage d'un site comme celui de Salles-la-Source. A fortiori lorsque ce saccage s'accompagne d'une impressionnante série d'irrégularités, fraudes et entorses diverses à la loi. » Nicolas Hulot a attentivement écouté les explications plus précises qui lui ont été données et il a demandé que lui soit envoyé un dossier résumant cette affaire qui mobilise depuis maintenant neuf ans les bénévoles de « Ranimons la cascade! ».